

## Ruhraue wird zum Strand

Sparda-Beach-Serie 2018 startet am 16. Mai

Strandsportliebhaber des BeachClub 1912 der Turnerschaft Saarn freuen sich über das schöne Wetter. Seit Mitte April spielen und trainieren sie bereits im Sand des BeachCenters Saarner Ruhraue an der Mintarder Straße. Am Mittwoch, 16. Mai, startet die dritte Sparda-Beach-Serie 2018 mit diversen Beachvolleyball-Wettkämpfen. Die Beach-Serie wird mit sieben Wettkämpfen neu aufgelegt.

Insgesamt werden circa 130 Strandathleten an mindestens sieben Terminen um Sachpreise und Ranglistenpunkte kämpfen.

An diversen Terminen der Sparda-Serie finden auch offene Sparda-Stadt- und Kreismeisterschaften statt, die vom Volleyballkreis Mülheim-Oberhausen unterstützt werden. Die Veranstaltung steht unter dem Motto „Alkohol- und rauchfrei Sport

genießen“ der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA).

Bei den Turnieren der Sparda-Serie kann jeder mitspielen. Dafür bietet sich das BeachCenter Saarner Ruhraue an der Mintarder Straße 82 an. Informationen findet man unter [beachcenter.solar-siedlung.org](http://beachcenter.solar-siedlung.org). Ausführliche Informationen zur Sparda-Beach-Serie befinden sich unter [www.sparda-beach-serie.tk](http://www.sparda-beach-serie.tk).